



## Tailfinger Innenstadt ist gerüstet für den „Tag der Technik“

**Tailfingen.** Heute findet der „Tag der Technik“ zum ersten Mal in Tailfingen statt. In der Wasenstraße, am und im Maschenmuseum, versammeln sich 36 Unternehmen, Schulen, Vereine und Verbände. Den Startschuss gibt das Hitradio ANTENNE1 um 10.30 Uhr auf der zentralen Showbühne. Um 11 Uhr er-

klären Friedrich Pommerencke, ehrenamtlicher Vertreter des Oberbürgermeisters, und Prof. Dr. Dirk Berndsen, Prorektor der Hochschule, den „Tag der Technik“ für eröffnet. Viele Wochen intensiver Planung sind nun verstrichen. Die Verantwortlichen haben dafür gesorgt, dass in der Tailfinger Innenstadt

heute Einiges geboten wird. Viele Helfer haben gestern noch die letzten Handgriffe vorgenommen. Jetzt kann es los gehen. Bis 18 Uhr sind Jung und Alt eingeladen, zum Mitmachen und zum Flanieren in der Wasenstraße. Eine einmalige Gelegenheit, Technik hautnah zu erleben. Text/Foto: hel